

C'était en 1650, le jour de l'Assomption, fête principale de la Congrégation externe. Le saint Sacrement étant exposé selon l'usage, la pieuse Marguerite fut désignée pour rester en adoration à l'église pendant la procession qu'on faisait ce jour-là. Après avoir passé quelque temps humblement prosternée aux pieds



de notre Seigneur, elle se sentit tout à coup portée à lever les yeux vers la sainte Hostie. O merveille! A ce moment, le Dieu de l'Eucharistie daigne se manifester à elle sous la forme d'un enfant de l'âge de trois ans et d'une beauté incomparable. Cette vision lui fit éprouver les plus douces émotions du saint amour et lui inspira un profond mépris pour les beautés trompeuses de la terre.